
智行理财网
工行信用卡额度降为零？到底是怎么回事？

购物消费刷信用卡已经成为一种习惯，很多朋友也在办理信用卡，没有一张信用卡
都不出门的节奏，信用卡的确给我们带来很大的便利。

但是信用卡额度也一直是我们最关心的事，如果有一天信用额度突然被降低，不知
道大家会是什么感受，一定有会觉得整个世界都不好了，但是不少网友遇到这种情
况，

我的工行信用卡额度被降为零怎么办？到底做了什么事情别降额呢？今天一秒通小
编给大家说说都有哪些原因。

1、信用卡不用。有的朋友可能不止一张信用卡，对于额度不高的信用卡，或是其
他原因不想使用的信用卡，都选择放置在家，时间久了这张信用卡就会被认为没有
什么用，银行都会采取措施，降低你额度是肯定的。

2、逾期成瘾。对于这类信用卡用户，银行表示也很无奈，经常不按时还款的，是
非常不利于信用卡提额，降低你的信用卡额度也是情有可原，所以还是要记得按时
还款。

3、套现嫌疑。对于出现信用降低额度还是信用卡被封的情况，持卡人要考虑自己
是不是有不合理的刷卡方式，套现就是最常见的，一旦发现银行是会采取降低额度
的方式，减少用卡风险。

所以，哪些一直说信用卡额度被降低的朋友，快看看自己是不是有以上三点情况，
是不是还有其他没有注意的地方，都有可能降低额度，所以使用信用卡一定要合理
，才能避免出现降低额度情况。
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